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Nº EMENTA: f(ífwjf
O 03 28 (ª Solicito pela segunda vez o resultado dos estudos

para mudança de mão de direção nos retornos
localizados próximos ao nº 655 da avenida Maria
'de Jesus Condeixa no bairro Jardim Palmai
Travassos.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Rodrigo Suarez, residente em nossa cidade, naavenida Maria de Jesus Condeixa, com SAM aberto com o protocolo de nº 54265—6, que recorreu
a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com a
nossa cidade, no que se refere a demora no atendimento da solicitação indicada na ementa.

Através desta Casa de Leis apresentei os requerimentos de nº 6756,acatado no dia 7 de novembro de 2017, nº 1080, acatado no dia 6 de março de 2018 e que estouenviando a cópia destes requerimentos e os ofícios encaminhados ao órgão competente e
segundo o munícipe o serviço ainda não foi executado,

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor PrefeitoMunicipalde Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2ª e 3“ da LOM,
resultado dos estudos para mudança de mão de direção nos retornos localizados próximos ao nº
655 da avenida Maria de Jesus Condeixa no bairro Jardim Palma Travassos.

Sala das Sessões, 7 de junho de 2018.
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Jean Corauci
Vereador
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Ofício 1080 - 1/2018

Ribeirão Preto, 26 de abril de 2018,
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Prezado Senhor,

Através desta Casa, apresente; requerimento de nº 1080, acatado na
sessão do dia 20 de março de 2018, estou mandando a cópia deste requerimento e
a resposta recebida. até a presente data o SGTVéÇO não for executado. SAM aberto
com o protocolo de nº 28909-8

Posto isso. solicito imediatas providénaas sobre & soiicitação ora apresentada.
ensejando—lhe meus cordiais cumprimeMos.

Atenciosamente.
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Jean Corauci
Vereador
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Ofício 1080-1/2018.

Ribeirão Preto, 11 de abril de 2018.

iimo. Sr.
Antônio Carlos de Oliveira Júnior
Superintendenteda Transerp
R. Gen. Câmara, 2910
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Procurado pelo munícipe Rodrigo Suarez. residente na avenida
Mana de Jesus Condeixa, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este
vereador. relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo
com o constante e ininterrupto problema relacionado a mudança de mão de direção
dos retornos localizados em frente ao nº 655 da avenida Maria de Jeusus Condeixa
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?no bairro Jardim Palma Travassos.

Através desta Casa. apresentei requerimento de nº 1080 acatado
na sessão do dia 06 de março de 2018 e que estou enviando a cópia deste
requerimento e segundo o municipe o serviço. até a presente data, não foi executado,
SAM aberto com o protocolo de número 23805-1,

Posto isso, solicito o resultado dos estudos realizados e imediatas
providências sobre a solicitação ora apresentada, ens ' rio-lhemeus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Cora ci
Vereador

Gabinete do Vereador Jeancmi - Cámara Municipalde Ribeirão Preto - Av Jerônimo Gonçalves. 1200 Fone (16) 3607-4080 - CEP 14010907
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Solicito o resultado dos estudos feitos para
mudança de mão de direção nos retornos
localizados em frente ao nº 655 da avenida Maria
de Jesus Condeixa no bairro Jardim Palma
Travassos.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Rodrigo Suarez, residente em nossa cidade naavenida Maria de Jesus Condeixa, com SAM aberto com o protocolo de nº 23805—1, que recorreua este vereador, reiatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo

A solicitação do estudo tem por base a resposta recebida referente aorequerimento de nº 6756.

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal eaos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa, dentro do prazo econdições expressamente previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2ª e 3º da LOM, informaçõessobre os estudos realizados e dos resultados obtidos peio órgão competente.

Sala das Sessões, 6 de março de 2018.
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Jean Corauci
L, Vereador /
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Solicito estudos para mudança de mão de direção
única para mão de direção dupla nos retornos
localizados na avenida María de Jesus Condeixa
próximo ao nº 654.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Rodrigo Suarez. residente em nossa cidade aavenida Maria de Jesus Condeixa, que recorreu a este vereador, relatando a grave situação queenvolve a falta de cuidados com a nossa cidade no que se refere a sinalização de trânsito emdestaque a mudança de mão de direção nos 2 retornos localizados próximo do nº 654 da avenidaMaria de Jesus Condeixa, o munícipe solicita que os 2 retornos sejam de mão dupla de direçãopara facilitar a entrada nos condominios existentes no local, SAM aberto com o nº 103513—0,

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2ª e 3º da LOM.estudos sobre a mudança de mão de direção única para dupla nos 2 retornos localizados naavenida Maria de Jesus Condeixa próximo ao nº 654.

Sala das Sessões, 7 de novembro de 2017.

Jean Corauci
Vereador


